

TRES NUEVOS CASOS POSITIVOS DE COVID-19 SE REGISTRAN EN LA PROVINCIA DE JAÉN.

Entre los infectados hay un niño de 5 años de edad.

Jaén 14 de Abril del 2020.

Tres nuevos casos positivos del Coronavirus se registraron en la fecha en la provincia de Jaén, sumando 08 los casos, entre ellos un menor de 05 años de edad procedente de la costa peruana, siendo su condición estable y se encuentra en aislamiento domiciliario obligatorio bajo la supervisión y monitoreo de la Dirección Subregional de Salud I Jaén.

En Comunicado oficial se da cuenta de estas tres nuevos casos, siendo uno de ellos contagiado por transmisión local.

Los otros dos casos son importados de la ciudad de Chiclayo y se trata del niño de sexo masculino de 05 años de edad y el otro un varón de 48 años de edad, los mismos que se encuentran estables y en cuarentena obligatoria domiciliaria bajo supervisión, mientras que los equipos de respuesta de la DISA Jaén vienen realizando la investigación clínica-epidemiológica para la búsqueda de contacto.

Finalmente la DISA Jaén hace un llamado a la población para mantener la calma y seguir las recomendaciones del sector salud como continuar con el Aislamiento Social, quedándonos en casa, lavado frecuente de las manos por 20 segundos, y seguir las disposiciones del Gobierno para evitar la propagación del virus COVID-19.

